



Este lunes se hará una nueva evaluación

Alcaldesa oficiará al GORE por maquinaria para incendio en vertedero de Natales

● La alcaldesa de Natales, Ana Mayorga, indicó que el municipio vive una situación de “emergencia económica”, por lo que es necesaria la ayuda del Gobierno Regional para disponer de la maquinaria necesaria para combatir este nuevo incendio.



La alcaldesa Ana Mayorga junto a los equipos de emergencia recorrió el lugar de las llamas.



Un drone pudo capturar la afectación desde arriba.

*Fotos referenciales. Estos productos son exhibidos en nuestra sala de ventas con sus respectivos valores.

FONO CEMENTO
Reparto Gratis
COMERCIAL DE LA PATAGONIA
61 2 214111 - +569 85806125 - +569 95439069
COMODORO CEMENTO
ADHERIDOS A TARJETA PUNTA ARENAS

NUEVA PARTIDA DE MUEBLES ZANZINI



NUEVA PARTIDA DE CERÁMICAS



NUEVOS PRODUCTOS



MANZANA 12 SITIO 71 ZONA FRANCA / 612-214111
+569 85806127 / +569 85806125 / +569 95439069
HORARIOS: LUNES A VIERNES DE 09:00 A 12:30 HRS.
Y DE 14:30 A 19:00 HRS. SÁBADO DE 09:30 A 13:30 HRS.

PINCHE AQUÍ

Policial
policia@elpinguino.com

propósito del nuevo incendio, que afecta al vertedero de la comuna de Natales, es que la alcaldesa Ana Mayorga anunció el envío de oficios al Gobierno Regional, por motivo de la “emergencia económica” de la municipalidad y los efectos en el combate contra las llamas que esto tiene.

La tarde del sábado, en las páginas oficiales de la municipalidad, publicaron un video en el que se ve a Mayorga precisando que el fuego se encuentra

contenido. Ello no impide que “seguimos en el sector, evaluando”.

En esa jornada, hubo reunión con personal de emergencia y de medio ambiente de la municipalidad, “para ir viendo de qué manera seguimos accionando para ver lo que falta para enfrentar el fuego. El monitoreo es esencial. El lunes tomaremos varias medidas necesarias: en cuanto a basura en distintos sectores y maquinaria, y otros temas de importancia”, acotó Mayorga.

En la misma línea, adelantó que se enviará “los oficios pertinentes para que el Gobierno Regional

pueda dimensionar el apoyo para este municipio que hoy está en un carácter de emergencia económica, lo que nos impide tener la maquinaria y cobertura necesaria para el día a día de la operación de este vertedero”.

La recolección de residuos domiciliarios funcionará de manera normal. La evaluación que harán las autoridades tiene relación con el “ingreso de otros residuos no domiciliarios”.

Con todo, fuentes ligadas a la municipalidad precisaron que se tomará medidas para darle una solución “más definitiva” al siniestro.



El viernes se informó de un nuevo incendio en el vertedero municipal.